



Tarif Konseling Rp 3.500

PERMASALAHAN yang dihadapi masyarakat kota Yogyakarta tidak hanya dari segi medis, juga dari segi psikis. Bahkan masyarakat yang sehat pun tidak lepas dari potensi mengalami masalah kesehatan dari sisi Psikis.

Berangkat dari alasan tersebut, Dinas Kesehatan (Dinkes) kota Yogyakarta menyediakan layanan konsultasi Psikologi di Puskesmas yang ada di wilayah kota Yogyakarta. Pengoperasian layanan konsultasi psikologis ini mulai resmi dilakukan sejak Juli 2010.

"Diharapkan dengan adanya layanan ini, akan dapat membantu masyarakat yang mengalami masalah dari sisi psikis," terang Tuti Fidiawati, staf Pelayanan Kesehatan (Yankes) Dinkes kota Yogyakarta.

Tujuan dioperasikannya layanan psikologis di Puskesmas ini, dituturkan Tuti untuk memberikan pelayanan psikologis yang berkualitas kepada masyarakat. Ia berujar pihak Dinkes Kota Yogyakarta menilai bahwa permasalahan psikis dari masyarakat pasti sering ditemui akibat dampak ekonomi, budaya, kecemasan atau konflik internal.

Berdasarkan evaluasi hingga bulan Mei 2011, cukup banyak ditemui gangguan psikis dari warga masyarakat kota Yogyakarta yang telah menggunakan layanan psikologis ini. Tidak sedikit pula rumah sakit yang menyarankan sang pasien untuk melakukan konsultasi psikologis pada psikolog.

"Karena kan tidak semua penyakit itu hanya membutuhkan penanganan medis, oleh karena itu kami juga menyediakan layanan ini untuk masyarakat dengan tarif yang tentunya juga murah."

”Diharapkan dengan adanya layanan ini, akan dapat membantu masyarakat yang mengalami masalah dari sisi psikis”

Tuti Fidiawati

Staf Yankes Dinkes Kota Yogyakarta

Beberapa layanan yang ditangani oleh layanan konsultasi psikologi ini antara lain konsultasi untuk pelajar, calon pengantin, orangtua dan anak, konflik keluarga hingga gangguan kejiwaan.

Tarif untuk layanan psikologi di Puskesmas ini pun juga murah. Untuk warga luar kota Yogya dikenakan tarif Rp 7 ribu, untuk warga kota Yogya mendapat potongan 25 persen dari tarif Rp 7 ribu. Sementara untuk warga Lansia di atas 60 tahun, baik warga kota Yogya maupun luar kota cukup membayar Rp 3.500.

"Masyarakat cukup menunjukkan KTP atau KK saat registrasi, ini jauh lebih murah jika dibanding ke Rumah Sakit atau Psikolog," tambah Tuti.

Saat ini layanan psikologi disediakan di 18 Puskesmas yang berada di kota Yogyakarta. Psikolog yang menangani pasien merupakan psikolog dari Fakultas Psikologi UGM, karena program ini merupakan kerjasama antara pihak Dinkes kota Yogyakarta dan Fakultas Psikologi UGM.(ton)

Jadwal Layanan Psikologi Puskesmas Kota Yogyakarta



Puskesmas	Hari
Kraton	: Senin, Rabu, Jumat
Mergangsan	: Selasa, Kamis, Sabtu
Kotagede I	: Senin, Rabu, Jumat
Kotagede II	: Selasa, Kamis, Sabtu
Pakualaman	: Selasa, Kamis, Sabtu
Danurejan I	: Senin, Rabu, Jumat
Danurejan II	: Selasa, Kamis, Sabtu
Umbulharjo I	: Senin, Rabu, Jumat
Umbulharjo II	: Selasa, Kamis, Sabtu
Gondokusuman I	: Senin, Rabu, Jumat
Gondokusuman II	: Selasa, Kamis, Sabtu
Tegalrejo	: Senin, Rabu, Jumat
Jetis	: Selasa, Kamis, Sabtu
Gedongtengen	: Senin, Rabu, Jumat
Ngampilan	: Selasa, Kamis, Sabtu
Wirobrajan	: Senin, Rabu, Jumat
Mantrijeron	: Selasa, Kamis, Sabtu
Gondomanan	: Senin, Rabu, Jumat

Sumber : Dinas Kesehatan kota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005